
Die Vorsitzende wies zu Beginn darauf hin, dass Frau Strie und ihr Team bisher stets 
hervorragende Arbeit geleistet hätten und bedankt sich auch im Namen des 
Ausschusses hierfür ausdrücklich. 
 
Frau Strie erläuterte zunächst kurz die wichtigsten Punkte der Vorlage und die 
Bedarfsplanungsdaten. Herr Radke und Herr Knülle betonten nochmals, dass die 
Bedarfsdeckung in einigen Stadtteile immer noch schwierig sei. 


